

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan uraian-uraian yang telah dikemukakan pada bab-bab sebelumnya, serta hasil penelitian maka kesimpulan dari penelitian yang berjudul Upaya Asosiasi Profesi Fotografer Indonesia (APFI) Pengurus Cabang Bekasi Dalam Mensosialisasikan Sertifikasi Kompetensi Pada Fotografer Bekasi sebagai berikut:

1. Dalam penelitian ini komunikasi organisasi membantu Anggota organisasi untuk memahami tujuan, misi, dan visi organisasi dengan lebih baik dengan menciptakan kesamaan persepsi dan arah yang jelas bagi seluruh Anggota organisasi. Komunikasi organisasi yang digunakan oleh APFI Pengcab Bekasi yaitu komunikasi internal (komunikasi ke atas dan komunikasi ke bawah) dan komunikasi eksternal. APFI Pengcab Bekasi menggunakan komunikasi ke atas untuk mengetahui bagaimana pendapat Anggota tentang pimpinan organisasi dan pekerjaan mereka. Lalu komunikasi ke bawah digunakan untuk menyampaikan arahan, kebijakan, informasi, dan harapan kepada Anggota agar mereka dapat menjalankan tugas dan tanggung jawab mereka secara efektif. Kemudian strategi komunikasi eksternal untuk membangun citra positif, menjalin hubungan baik, dan meningkatkan keterlibatan dengan pihak-pihak di luar organisasi.
2. Upaya sosialisasi sertifikasi kompetensi yang dilakukan oleh APFI Pengcab Bekasi yaitu terbagi secara offline dan online, secara offline yaitu dengan

mengadakan kegiatan-kegiatan berbasis pelatihan fotografi, memberikan edukasi tentang sertifikasi fotografi, melatih peningkatan keterampilan melalui lomba fotografi, serta memberikan sarana dan prasarana untuk melakukan uji sertifikasi kompetensi secara gratis. Kemudian sosialisasi secara online yaitu dengan penggunaan platform media sosial seperti Instagram, Facebook, dan lainnya untuk membagikan atau mengkampanyekan informasi tentang sertifikasi fotografi. Serta melalui komunikasi yang efektif, dalam sosialisasi ini Anggota organisasi dapat berkolaborasi dalam mencapai tujuan bersama. Informasi dapat disampaikan dengan cepat dan tepat, dan memungkinkan Anggota untuk berkoordinasi dalam aktivitas sosialisasinya secara efektif.

## **5.2 Saran**

### **5.2.1 Bagi APFI Pengcab Bekasi**

APFI Pengurus Cabang Bekasi sebaiknya lebih mengencangkan lagi di berbagai media dan dapat memanfaatkan media sosial seperti Youtube dengan membuat konten-konten yang menarik mengenai sertifikasi fotografi dan bermanfaat agar para fotografer bisa mengetahui lebih banyak tentang sertifikasi kompetensi fotografi ini. Kemudian besar harapan peneliti untuk APFI Pengcab Bekasi untuk terus menciptakan suasana organisasi yang saling terkoneksi satu sama lain.

### **5.2.1 Bagi Fotografer**

Untuk para fotografer di Bekasi untuk meningkatkan kredibilitas dan keahlian dalam industri fotografi, sebaiknya mengikuti program sertifikasi kompetensi dapat menjadi langkah awal yang baik. Dengan memilih program sertifikasi yang sesuai dengan minat dan keahlian fotografi, serta pilih lembaga atau organisasi yang memiliki reputasi baik dan diakui di industri fotografi salah satunya adalah APFI Pengcab Bekasi.

### **5.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya**

Hasil penelitian ini tentunya masih memiliki banyak sekali kekurangan, terutama terkait dengan APFI Pengcab Bekasi. Selain itu, penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah referensi atau sumber yang berkaitan dengan APFI Pengcab Bekasi melalui program-program lainnya serta dapat melakukan analisis serta temuan baru yang berkaitan dengan APFI Pengcab Bekasi.